

TECHNISCHES MERKBLATT / TECHNICAL DATA SHEET
RELAMIX PLUS Pigmentpasten 207
BESCHREIBUNG
DESCRIPTION
Produktbeschreibung

Lösemittelhaltige universelle Pigmentpasten für das RELAMIX PLUS Mischsystem

Product Description

Solventborne universal pigment pastes for the RELAMIX PLUS mixing system

Eigenschaften

Sehr hohe Farbtongenauigkeit, blei- und chromatfrei, sehr gute UV- und Wetterbeständigkeit, gravimetrisch und volumetrisch dosierbar, stabiles Viskositäts- und Fließverhalten.

Properties

Very high color accuracy, lead and chromate, excellent UV and weather resistance, gravimetric and volumetric metered, stable viscosity and flow behaviour.

Folgende Pasten sind lieferbar			The following pastes are available		
Art-Nr Art-#	Farbton / Color #	Dichte Density	g/ml	VOC-Gehalt g/l VOC Content g/l	Festkörper in % Weight Solids in %
207-1110	oxidgelb / oxide yellow 110	1,60		436	72
207-1111	gelb / yellow 111	1,14		377	67
207-1112	hellgelb / light yellow 112	1,09		448	59
207-1113	titangelb / titanium yellow 113	1,90		459	76
207-2211	gelborange / yellow orange 211	2,22		443	80
207-2212	tieforange / deep orange 212	1,32		460	65
207-2213	reinorange / pure orange 213	1,21		481	61
207-2214	rotorange / red orange 214	1,17		451	62
207-3310	oxidrot / oxide red 310	1,75		430	75
207-3311	brillantrot / brilliant red 311	1,14		414	64
207-3312	rot / red 312	1,10		436	60
207-4410	violet / violet 410	1,14		539	53
207-4411	magenta / magenta 411	1,19		513	57
207-4413	purpur / purple 413	1,12		601	46
207-5511	blau / blue 511	1,18		527	55
207-6610	grün / green 610	1,22		566	54
207-9910	weiss / white 910	1,80		355	81
207-9911	schwarz / black 911	1,24		528	58
207-9916	hellaluminium light aluminum 916	1,12		576	48
207-9917	graualuminium aluminum grey 917	1,12		579	48

Lagerung (10 – 30°C)

24 Monate in original geschlossenen Gebinden.

Shelf life (10 – 30°C)

24 months in originally closed containers.

RELAMIX PLUS Pigmentpasten 207**VERARBEITUNGSHINWEISE****Vorbereitung**

RELAMIX PLUS Pigmentpasten vor Gebrauch gut aufrühren oder schütteln (1 min im Rüttler).

Mischen

Nach der Zugabe der RELAMIX PLUS Pigmentpasten zum jeweiligen Binder muss die Mischung solange sorgfältig (2 – 3 Minuten) gerührt oder gerüttelt werden, bis eine homogene Mischung erreicht wird.

Achtung

Folgende RELAMIX Plus Pigmentpasten dürfen nicht für 1K Acryl- und Epoxidharzsysteme verwendet werden
207-1112, 207-2212, 207-2213 und 207-3312.

Verdünnung

RELAMIX PLUS Pigmentpasten unverdünnt verwenden

Gerätereinigung

Mit FEYCOLOR Nitroverdünnung reinigen

WORKING INSTRUCTIONS**Preparation**

Stir or shake RELAMIX PLUS Pigment Pastes before use (1 min in the shaker).

Mixing

After the addition of the RELAMIX PLUS Pigment Pastes to the respective binder the mixture must be carefully (2 – 3 minutes) stirred or shaken until a homogeneous mixture is achieved.

Attention

The following RELAMIX Plus Pigment Pastes may not be used for 1 pack acrylic systems and epoxy resin based coating systems
207-1112, 207-2212, 207-2213 and 207-3312.

Reducer – Thinner

Use REALMIX PLUS Pigment Pastes undiluted

Cleaning

Clean with FEYCOLOR Nitro Thinner

SONSTIGE HINWEISE**Gefahrenhinweise**

Bei Anwendung dieses Produktes beachten Sie bitte die Angaben in dem jeweiligen Sicherheitsdatenblatt, die einschlägigen gesetzlichen Vorschriften (Gefahrstoffverordnung) und die Vorschriften der Berufsgenossenschaft.

Rechtshinweise

Die Angaben in diesem Merkblatt entsprechen dem heutigen Stand unserer Kenntnisse und sollen über unsere Produkte informieren. Sie haben somit nicht die Bedeutung, bestimmte Eigenschaften der Produkte oder deren Eignung für einen konkreten Einsatzzweck zuzusichern.

Ebenso führen unsere Mitarbeiter nur eine unverbindliche Beratertätigkeit aus. Käufer und Anwender haben daher eigenverantwortlich die Eignung unserer Produkte für die an Sie gestellten Anforderungen und die Einhaltung der Verarbeitungsrichtlinien unter den jeweils herrschenden Bedingungen selbst abzuschätzen.

Änderungen der Produktspezifikationen bleiben vorbehalten.

Es gelten unsere jeweiligen Verkaufs- und Lieferbedingungen und das jeweils neueste Technische Merkblatt, das von uns angefordert werden sollte oder unter www.feycolor.com aktuell heruntergeladen werden kann.

Freigabe: Duer

ADDITIONAL INFORMATION**Health And Safety Information**

When using this product, please adhere to the instruction stated in the MSDS in reference to the Dangerous Goods Act as well as the appropriate Environmental Health and Safety Regulations.

Legal Notes

The information in this data sheet is based on the present state of our knowledge and information on our products. This information is not a guarantee of the characteristics of the products or their suitability for specific applications.

Likewise, our employees perform only a non-binding advisory operation. It is the responsibility of our buyer and user to check the suitability of our products according to their conditions, application demands and processing guidelines.

Product specifications may change without prior notice.

Our actual General Terms and Conditions and latest Technical Data Sheet shall apply, which should be requested from us or can be downloaded from www.feycolor.com in the actual version.